

Desde la Alianza Verde plantearán que los militares, como actores del conflicto, deben tener rebaja de penas con el proceso de paz, así como la tendrán los guerrilleros desmovilizados.

Una polémica e interesante propuesta planteará la Alianza Verde en el Congreso, en momentos en que el país discute el método que se utilizará para la implementación de los acuerdos con las Farc.

La senadora Claudia López le presentará al pleno de la corporación una iniciativa de justicia transicional que le daría beneficios de rebaja de pena a los militares que hayan cometido delitos graves como los ‘falsos positivos’ en el marco del conflicto armado, como es el caso del general Mario Montoya, quien está vinculado a esta investigación.

La propuesta promete generar una profunda polémica teniendo en cuenta que las ejecuciones extrajudiciales son delito de lesa humanidad y deberían tener una sanción muy drástica.

La congresista dio algunos indicios de su propuesta durante un foro de paz en la Universidad Javeriana: “O todos pagan dos años de cárcel o nadie paga cárcel, pero tiene que ser un estándar equivalente, no igual, porque no estoy diciendo que sentemos a los militares con los guerrilleros, pero pueden irse por tribunales distintos, pero el estándar debe ser equivalente”.

“Por un lado condenar al general Montoya que yo creo que se merece una condena de 40 años, pero en nombre de la paz tendremos que darle una mucho menor, como el señor Iván Márquez que seguramente tendremos que darle una condena de 60 años, pero en nombre de la paz tendremos que darle una mucho menor”, añadió.

La segunda propuesta tiene que ver con levantar la restricción constitucional que hoy existe para que quienes hayan cometido delitos de humanidad sí puedan hacer política y llegar al Congreso de la República.

Esto cobijaría a todos los guerrilleros, incluyendo cabecillas, integrantes de la Fuerza Pública, financiadores de los grupos ilegales como ganaderos, empresarios y otros actores del conflicto.

Sin embargo, habría resistencia en algunos sectores políticos a esta propuesta. El senador uribista Iván Duque afirmó que los que hayan cometido delitos de lesa humanidad, llámeselos Farc o Fuerzas Militares, no deberían tener elegibilidad política, ni otros beneficios.

Proponen rebaja de pena para militares condenados por ‘falsos positivos’

“Yo no creo mucho en que le apliquemos justicia transicional a las Fuerzas Militares. Yo creo que si hay militares que revestidos de su autoridad legítima y constitucional cometieron delitos de lesa humanidad, hay que ser implacables con ellos porque deshonran lo que debe ser la Fuerza Pública”, añadió.

Finalmente, la propuesta va encaminada a que el Gobierno Nacional defina muy bien el presupuesto que destinará para atender el posconflicto.

La propuesta de la Alianza Verde podría incluirse en el acto legislativo para la paz que el Gobierno presentará al Congreso en los próximos días.

<http://www.rcnradio.com/nacional/proponen-que-militares-vinculados-a-falsos-positivos-teng-an-rebaja-de-pena-en-aras-de-la-paz/>